

École Jules-Ferry : la dernière fête pour le directeur



Arnaud Lecocq, directeur de l'école, a ouvert les festivités de fin d'année pour la dernière fois après 19 ans de professorat à l'école Jules-Ferry de Villerupt. Photo RL

Vendredi 24 juin, et après deux ans d'interruption suite à la crise sanitaire, la fête de l'école Jules-Ferry a pu être programmée dans la cour par le directeur et l'équipe enseignante en présence des parents.

Arnaud Lecocq a exercé ses fonctions de professeur douze années à l'école Jules-Ferry de Villerupt, puis il a pris la direction de l'école pendant huit ans. Il a annoncé les festivités pour la dernière fois avant d'intégrer une nouvelle école à la rentrée prochaine. Très émus, les enfants et leurs professeurs se sont rassemblés

pour le remercier de son travail, accompli avec sérieux et bienveillance pour le bien-être de ses élèves. La fête s'est poursuivie avec des jeux traditionnels de kermesse dont le très apprécié « les yeux bandés, place la queue du cochon au bon endroit ». Les enfants se sont bien amusés aux jeux en bois fabriqués avec l'aide de Nicolas Venzi pour le Bal Pop, la grande coulée des fourneaux imaginée par les élèves de l'atelier dessin, la conquête de l'espace créée par les élèves de Segpa et le mur alvéolé construit par les enfants du périscolaire à Russange.